



CLAUDIA DELGADILLO COORDINADORA EN JALISCO

Vamos a seguir el compromiso adquirido por López Obrador y lo vamos a continuar en Jalisco'.



MÍNIMA VENTAJA

• DELGADILLO SÓLO QUEDÓ 5.3% POR DEBAJO DE LOMELÍ

23.9%

CARLOS LOMELÍ

18.6%

CLAUDIA DELGADILLO

JALISCO

H



VOLUNTAD | El dirigente de Morena, Mario Delgado, expresó que la gente "quiere un cambio en Jalisco".

#CLAUDIADDELGADILLO

SACAR DEL 'BACHE' A JALISCO, SU FIN

LA ABOGADA DIJO QUE CONTINUARÁ CON EL PROYECTO DEL PRESIDENTE AMLO

JORGE A. GARCÍA Y MAYELI MARISCAL

11

PAÍS: ELHERALDODE MEXICO.COM

25

AÑOS TIENE DE TRAYECTORIA DELGADILLO

Claudia Delgadillo se convirtió en la coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación en Jalisco.

Aunque al darse a conocer los resultados de la Comisión de Encuestas de Morena resultó

mejor posicionado Carlos Lomelí, con 23.9 por ciento, se impuso el criterio de paridad de género, por lo que la diputada se convirtió en la coordinadora.

En dicha encuesta, en tercer lugar quedó José María "Chema" Martínez, con 11.3 por ciento; después se posicionaron Cecilia Márquez, con 4.9 por ciento, y Clara Cárdenas, con 4.4 por cien-

to. Finalmente estuvo Antonio Pérez, con 3.3 por ciento. Delgadillo dijo que su trabajo estará dedicado para que "todos juntos salgamos y saquemos a Jalisco de ese bache" y seguirá con el compromiso adquirido del presidente Andrés Manuel López Obrador y lo continuará en Jalisco.

TIEMPO DE LUCHA

Licenciada en Derecho, egresada de la Universidad de Guadalajara.

Con 25 años de activismo en diferentes causas, se desempeñó como litigante laboral y, posteriormente, fue Procuradora General de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. Fungió como Secretaria de Desarrollo Social del Ayuntamiento de Guadalajara, de 2009 a 2011. Ha sido regidora en Guadalajara, y en 2013 fue electa diputada federal en la LXII Legislatura del Congreso de la Unión.

Su trayectoria política la formó en el PRI, pero en el 2018 se sumó a la 4T. En los comicios electorales de ese año, fue la candidata a la Presidencia municipal de Guadalajara, y en 2021, compitió para la Cámara de Diputados. Actualmente forma parte de la bancada morenista y obtuvo el respaldo del PVEM para que se registrara en el proceso interno.



ASUMO CON ESTU-SIASMO LA ENCOMIENDA DE EN-CABEZAR LOS COMITÉS DE LA DEFENSA DE LA #4T!

CLAUDIA DELGADILLO COORDINADORA EN JALISCO



**OTRAS
VOCES**

1 • Antonio Pérez Garibay expresó que fue "una farsa" el proceso.

2 • El papá del Checo Pérez agregó que se retira del proyecto.

3 • "Mi dignidad vale más", dijo el diputado; se fue de la conferencia.

4 • Por su parte, Cecilia Márquez expresó: "la lucha no termina".

5 • La diputada federal añadió que no se dará por vencida.